

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Centre-ville de Saguenay

Dévoilement de la vision 2024-2040

Saguenay, le jeudi 30 mai 2024 - Saguenay est fière de dévoiler aujourd’hui la vision 2024-2040 de son centre-ville, dont le développement permettra la création d’un paysage urbain moderne, accueillant et animé, tout au long de l’année. À cette étape du projet, il s’agit d’instaurer une vision dotée d’axes de développement pour concrétiser l’essor de ce secteur clé de notre ville. Le centre-ville de Saguenay sera revitalisé par la construction de logements, de commerces, de bureaux et d’espaces publics. Le projet vise à améliorer la diversité sociale, la mobilité durable, l’accessibilité universelle, l’efficacité des déplacements, les espaces verts et le patrimoine bâti.

Cette vision génèrera une nouvelle effervescence tant sur le plan social qu’économique. Les citoyens verront naître un endroit où il sera agréable de travailler, d’étudier et de vivre. Le divertissement et la contemplation seront les éléments clés d’un mode de vie urbain renouvelé. Cette revitalisation fera du centre-ville un catalyseur d’innovation et de savoir. Saguenay consolidera ainsi son rôle en tant que l’une des grandes villes les plus attrayantes du Québec!

« J’ai toujours cru qu’il était possible de préserver notre patrimoine bâti tout en se réinventant. Cette ligne directrice guidera les actions des prochaines années, permettant de faire évoluer cette vision moderne au fil du temps, tout en gardant les yeux sur des éléments clés, des piliers sur lesquels nous bâtirons un environnement et un mode de vie unique pour tous les citoyens de Saguenay », indique Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Saguenay a effectué de nombreuses consultations auprès de sa population aussi bien que des commerçants et des parties prenantes du secteur. Plus de 2 000 personnes ont été impliquées dans ce processus qui leur a permis de proposer leurs idées et de mettre la main à la pâte afin de définir, pour ce secteur, les actions des 15 prochaines années.

Le directeur général de la Ville de Saguenay, M. Gabriel Rioux, rappelle d'ailleurs qu'il s'agit d'un important projet : *« Les services de la Ville sont déjà à l'œuvre avec les partenaires du milieu afin que cette vision se concrétise. La planification des travaux est évidemment réalisée en accord avec le plan particulier d'urbanisme récemment adopté. J'en profite d'ailleurs pour remercier les différents services municipaux ainsi que Promotion Saguenay pour l'énergie consacrée au développement de notre centre-ville! »*

Avec cette vision, Saguenay voit loin!

-30-

Info : Jean-Sebastien Boudreault
Directeur des communications du cabinet de
la mairesse de Saguenay
418 718-0240